
平成２６年度第２回２１世紀館さんがわ運営協議会 会議要旨（要約） 

 

１ 日 時 平成２７年３月１０日（火）  １０：００～１１：００ 

２ 場 所 さぬき市津田支所・新会議室 

３ 出席者［委 員］中川一美  十河 博  青木 彰  川田和雄 

山下隆章  黒田幸一 

［事務局］安藤教育長 中野生涯学習課長 

二宮館長  中村係長  池田主査 

［傍 聴］ ０名 

４ 議 題 １．平成２６年度２１世紀館さんがわ運営管理報告について 

２．平成２７年度２１世紀館さんがわ運営管理計画（案）について 

３．その他 

５ 会議の内容は、次のとおりである。

発言者 意見概要 

（事務局） 

（会 長） 

（教育長） 

（事務局） 

 

 

（議 長） 

（事務局） 

（議 長） 

 

（事務局） 

（議 長） 

（委 員） 

 

（議 長） 

 

（委 員） 

 

 

 

平成２６年度第２回２１世紀館さんがわ運営協議会を開会します。 

（会長あいさつ） 

（教育長あいさつ） 

本日の会議の出席状況は委員６名、事務局５名、計１１名です。本日の会議は、公

開とさせていただきます。なお、本日の傍聴人はありません。 

それでは、これより議事に移ります。 

議題１について、事務局より説明お願いします。 

（事務局説明） 

事務局から説明が終わりましたが、議題２の説明の後に質問をお願いします。 

続いて議題２について、事務局より説明お願いします。 

（事務局説明） 

何かご意見、ご質問はありますか。 

今年度からさぬき市展の出品料２，０００円をもらっていますが、それについて例

えば高いとか意見はありましたか。 

県展の出品料が３，０００円なので、高いということはないかと思います。 

他にありませんか。 

さぬき東かがわ中学校生徒美術作品展ですが、学校の統合があり、今まで８校から

各９点の作品を展示していましたが、６校になったので作品数をどうしたらよいか考

えているところです。２１世紀館さんがわで展示することは、生徒にとってもとても

よい機会なので少しでも多くの作品を展示したいと考えています。 



 

（委 員） 

 

 

 

（事務局） 

（委 員） 

（委 員） 

 

（委 員） 

 

 

（議 長） 

 

（委 員） 

 

 

（事務局） 

（議 長） 

 

（事務局） 

（議 長） 

 

さぬき市展は、今年度は募集が遅いという声もあったので、来年度は募集をもう少

し早くすべきと思います。また、展示スペースに限りがあるので、来年度は落選を作

ることも考えなくてはいけないと思います。今年度は、制作期間が短いために小作品

が多かったように思います。 

来年度は８月に募集をしようと思います。 

私も展示スペースについては、考えてほしいと思います。 

文化協会に入っている方の展示が少ないように思います。生活文化部門の展示の仕

方を考えていきたいと思います。 

例えば、山野草と写真展みたいに、一つのグループの展示だけでなく、二つを組み

合わせた方が観覧者数の増加に効果があります。今後は、そういった展示の仕方も考

えた方がよいのではないですか。 

多目的ホールと講座室の利用方法も考えていくと、観覧者数の増加に効果があるの

ではないかと思います。 

ＮＨＫや四国新聞に情報を載せることも必要でないかと思います。その情報を見て

いる人は、新しい情報を探している人なので、２１世紀館さんがわに来館してもらえ

ると思います。 

確認しておきます。 

他にありませんか。 

議題３について、何かありませんか。 

特にありません。 

第２回協議会を終了します。 

 



 


